

Strategi BINDA Sumbar Percepat Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 3, 2022 - 12:56



Pasaman - Badan Intelijen Negara (BIN) kembali melakukan aksi langsung terjun ke lapangan melakukan vaksinasi sekaligus memberikan bansos (bantuan sosial) berupa sembako, termasuk vitamin secara door to door di perkebunan sawit masyarakat Koto Baru Jorong Kampuang Kajai dan Jorong Parit Lubang, Nagari Ladang Panjang Barat, Kecamatan Tigo Nagari.

"Hari ini sesuai perintah Pimpinan, BIN melaksanakan vaksinasi door to door dan

pembagian bansos (bantuan sosial) sebanyak termasuk pengobatan gratis" kata Korwil BIN Pasaman Velixs Damirus di Pasaman, Sabtu (03/9/2022).

Door to door vaksinasi sekaligus pembagian sembako yang dilakukan BIN dengan pendekatan langsung kepada masyarakat diharapkan menjadi solusi efektif dan efisien yang dapat membantu menekan laju penyebaran Covid-19.

Dia menegaskan, pembagian bansos berupa sembako ini diharapkan dapat sedikit meringankan kesulitan secara ekonomi. Pandemi Covid-19 ini memiliki efek dramatis pada kesejahteraan banyak keluarga dan masyarakat.

"Bagi keluarga yang rentan, hilangnya penghasilan akan berakibat pada meningkatnya kemiskinan, anak-anak yang akan mendapat asupan gizi lebih sedikit, dan berkurangnya akses kesehatan untuk hal-hal di luar COVID-19. Diharapkan pembagian bansos ini, sedikit meringankan beban keluarga yang terdampak Covid-19," kata Velix.

Pembagian Sembako sekaligus melakukan metode vaksinasi jemput bola ini diharapkan mampu meningkatkan partisipasi warga dalam melaksanakan vaksinasi. Metode ini terbukti dapat menjangkau keluarga yang belum mempunyai akses vaksin. Selain itu, dapat pula menjangkau individu yang takut keluar rumah untuk menghindari tertular Covid-19,"

Camat Tigonagari, Anasril S.Pd mengapresiasi dan berterimakasih atas percepatan vaksinasi yang dilakukan BIN di Kabupaten Pasaman

"Sangat membantu sekali, keberadaan vaksinasi BIN ini bisa mengakselerasi peningkatan capaian vaksinasi di Kecamatan Tigo Nagari ," kata Anasril.

Pelaksanaan vaksinasi oleh BIN Kab Pasaman selalu melibatkan Forkopimcam dalam konsolidasi bersama.

"Hal ini sangat efektif, sehingga memberikan keberhasilan target capaian dalam setiap pelaksanaannya," ucap Anasril

Dr.Putri Yolanda Imbra, Kabid P2P Dinkes Pasaman menjelaskan, kegiatan ini menggunakan vaksin Astra Zeneca, Sinovac, Pfizer, Moderna, dan Covovac.

"Untuk anak-anak menggunakan vaksin Sinovac, sasarannya untuk Penerima PKH, BLT, Penerima Bansos lainnya, Kelompok Posyandu, Germas dan Kelompok Senam se Kec Tigo Nagari, Puskesmas Tigo Nagari menerjunkan 20 petugas untuk kegiatan ini, vaksinasi hari ini dosis satu, dua, dan booster, paling banyak dosis dua dan tiga/booster," jelasnya.

Ia mengingatkan masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan dan mengajak gotong-royong, bahu-membahu menyisihkan rezekinya berbagi untuk saudara-saudara lainnya agar pandemi ini segera berakhir.